

DIVINIDAD, CREACION Y PROPOSITOS DE LA MENTE DIVINA UNIVERSAL

Sin lugar a duda, los dioses del sol de las antiguas civilizaciones eran Chispas Crísticas y Elevados Maestros Espirituales. Dichas civilizaciones evidenciaban tener, por sus grandes obras de ingeniería, una gran capacidad técnica coincidente con conocimientos astronómicos, astrológicos y Espirituales superiores que les permitieron alinear esas construcciones con otras realizadas por otras civilizaciones en otras regiones distantes del mundo.

Es fácilmente comprensible que dichas civilizaciones sin una Guía Espiritual Superior, sin un contacto al menos intuitivo, sensible o transpersonal de gran amplitud, no habrían podido lograr esas sincronicidades tan relevantes que nos dejan como herencia el convencimiento de que la Vida en el planeta tierra, no solo tuvo en la antigüedad un desarrollo Socio Espiritual y tecnológico avanzado, sino también una consciente Guía Espiritual Superior que nos otorga una prueba concreta de la presencia Espiritual Superior en la esfera de nuestra realidad humana.

Cómo humanos dotados de inteligencia, somos células que integramos las sinergias Espirituales necesarias para que se manifieste en el nivel físico de la existencia, un Orden Evolutivo que sea reflejo del Orden Divino Universal. Para ello tenemos la Guía Espiritual Superior, necesitamos Conocimiento Espiritual, adquirir una Idea de la Divinidad accesible a nuestra mente humana y conectarnos con niveles Espirituales Elevados de la Existencia mediante nuestro esfuerzo y a través de nuestra Percepción.

Como humanos operamos el medio natural, físico y social desarrollando actividades, a través de ellas se perpetua la civilización por medio del trabajo y la voluntad de toda la humanidad, ello sucede porque las Leyes Divinas rigen la Vida Universal. Cuando actuamos socialmente, estamos actuando para el conjunto humanidad, aun estemos creyendo que lo hacemos para nosotros mismos exclusivamente, porque como analizaremos en los siguientes apartados, **la Vida Creada y Manifestada fluye y Es Unificación en Amor** y ello es una realidad que no puede ser eludida.

Desde el momento que regamos una planta, que le damos alimento a un animal, que con nuestro trabajo diario influenciamos en un sentido determinado la dinámica social obtenemos aquello que nos corresponde por Ley, ello sucede porque estamos dentro del **Círculo Vital Universal** que deviene a través de la Jerarquía Divina Universal y del Trabajo de miles de Seres Espirituales que con su Acción facilitan que todo fluya en el orden humano de acuerdo al designio Divino en función de los Karmas individuales y colectivos.

Pretendemos en este documento comprender aspectos relacionados a la Divinidad como una realidad existencial presente en todo el Universo, presente en cada

átomo, en cada Ser, en nosotros mismos y en nuestro existir, para contribuir a la Percepción de la Realidad Universal que indica que **Todo lo Creado Es en Divinidad**.

LA CREACIÓN DIVINA

Empecemos tratando de percibir la Creación, considerando inicialmente que podría ser una, Manifestación, Emanación permanente, un Florecimiento Divino que da origen a la Vida Manifestada en la totalidad del Universo y a todo aquello que esa Vida requiere para Evolucionar y Retornar a la Divinidad.

Podríamos decir que **la Creación sería el Cenit de la Expresión más sublime de la Divinidad, que Fluye como Emanación Resultante** de la Unificación en la Máxima Energía del Amor Divino Universal alcanzada por Núcleos Divinizados, Núcleos que están Integrados por las Máximas Inteligencias Universales pertenecientes al **Escenario Divino Increado** de Mayor identificación Sublime con la Energía Divina.

Esos Núcleos Divinizados serían un “Punto” incomprensible para nuestra mente humana que podrían hacer Fluir a los Focos Creadores en Planos Divinos Creadores, tal como cita Madú Jess en su Conocimiento y que están destinados a **Emanar la Existencia Universal Consciente y todo lo que ella requiere para seguir la Senda que la Mente Divina Universal le Otorgue de acuerdo con el Plan Divino Universal**. Creación que nunca abandona la Divinidad, sino que experimenta en los márgenes de la diversidad, también Creada para su Evolución. Por ello afirmamos que todo Ser existente es un **Ser en Divinidad**.

Veamos la definición de Ser de Martha, Hija Y Discípula de Madú Jess:

¿Qué es un ser? La vibración Divina en determinada Tónica constituye un Ser que al brotar del Seno Divino o Todo, Evoluciona recorriendo su camino impulsado por la Fuerza Divina de Creación.

Martha nos señala claramente que cierta Calidad, quizás cierta “condición”, de la Energía Divina, es la que precipita como resultado la Irradiación de Infinitesimales de su misma Sustancia y Esencia que adquiere Consciencia incipiente, Consciencia Embrionaria y elemental, que es Impulsada hacia los ámbitos experienciales como Semilla Consciente y que es guiada hacia su Evolución y Progreso.

La Vibración Sutilísima, que constituye un Ser, Vibración, Divina en Esencia, Evoluciona constantemente avanzando hacia Dios en Dios.

Cabe señalar que como señala el Conocimiento de Madú Jess, esas Chispas Infinitesimales de su Misma Sustancia y Esencia Divina son inmediatamente

Guiadas por Mentes poderosas e impulsadas a los Niveles de la existencia de donde reciben las Energías Diversas y Vibraciones necesarias para el desarrollo de su Consciencia.

En cada Nivel de la Existencia o Plano en que experimenta la Creación, todas aquellas Emanaciones Divinas y Energías que requiere la Vida Manifestada para su Desarrollo, Perpetuidad, Progreso y Evolución, se encuentran también implícitas en los **Infinitesimales constitucionales Intrínsecos** del medio de experiencias, con la Característica y el Potencial necesario para ser asimiladas por los Seres que ahí experimentan, ello ocurre en cada punto del Universo y en esos puntos convergen en Fraterna Comunión experiencial y armonioso equilibrio existencial, Chispas Creadas que Involucionan y Seres Conscientes que van en la Senda Evolutiva hacia su Reintegración.

El Universo está constituido por diferentes Sectores Evolutivo-Experienciales, Sectores en los que se Manifiesta la Vida. **La Divinidad Es** un poderoso Foco que a todo Incluye y que nada está fuera de Ella, Foco cuya Esencia Primogénita es el Amor Divino Universal en **Máxima Unificación e Identificación** de Inteligencias Divinizadas y Sublimes, tal como fue descrito por Buda y por Madú Jess. **Máxima Unificación e Identificación** con la Energía Divina que constituye el **Principio Increado Generador de toda Realidad Existencial Universal**. Es esa **Máxima Unificación e Identificación con la Energía Divina** en el más **Excelso Potencial del Amor Divino Universal**, siendo el **Excelso Potencial del Amor Divino Universal** el que seguramente otorga la **tónica que constituye un Ser**.

Por lo tanto, siendo ello un **Principio Increado Generador de toda Realidad Existencial Universal**, en Todo punto del Vasto Universo Creado, para todo aquello a lo que la Vida Manifestada en el devenir de sus experiencias, quiera otorgarle Perpetuidad, Armonía, Evolución y para que Sea Armoniosamente Abrazado por el Sincronismo Existencial que los Máximos Núcleos de Inteligencias Divinas, Gemas de la Mente Divina Universal, que Irradian al Todo Realidad.....Deben replicar ese principio y **Ser en divinidad**, comenzando a Unirse en Amor en Acción y tomando contacto con todo el Caudal de Energías que son y fueron Canalizadas por las **Chispas Crísticas Guías tutelares de los mundos**, hacia los infinitesimales Constitutivos de todos los Niveles de la Existencia y que de alguna manera, permite a la Vida Manifestada Co-crear (crear con lo que la Divinidad Creó) **Realidades de Amor Divino Universal Manifestado**.

Madú Jess nos cita en su Conocimiento al respecto de la Creación lo siguiente:

La Esencia de la Acción Divina es el Amor; la Divinidad da Vida de Sí Misma por Amor y el Amor une Eternamente como un lazo indisoluble todo lo Creado; nos une a todos y a Todo, y nos mantiene permanentemente unidos a Si Misma.

En la Mente Divina comienza la Creación. La Mente Divina es Creadora, es decir, Crea Vida en los Ámbitos Infinitos. Al hablar ahora de Vida, no imaginemos seres humanos, sino la Vibración que tendrá luego Conciencia, la Vibración capaz de “formar”, la Vibración capaz de Realizar. Ésa es la Vida que de la Mente Divina “Brotó” constantemente y llega al Ámbito Infinito, preñado de Energías Vitales –también constantemente Emanadas de Dios que constituyen el “alimento” de la Vibración de Vida, mediante el cual la Vibración puede ir capacitándose para adquirir su desarrollo y Evolución. Las Leyes Divinas, que todo lo Rigen, agrupan a esos futuros Seres y el conjunto –también de acuerdo con las Leyes y a través de la Jerarquía Espiritual–es Guiado por Mentes de Evolución Superior.

Lo citado en el último párrafo es aquello que en apartados anteriores de este libro hemos analizado, también por medio de párrafos de Madu Jess al respecto de como se inicia el Ciclo Involutivo-Evolutivo de la Vida que fluye por impulso de la Mente Divina Universal. La Creación se suscita en Focos Creadores que están constituidos por los principios Divinos necesarios que posibilitan por Ley la Creación, principios que se movilizan en esos Focos Creadores y logran Crear Vida Consciente, Esencia Divina en Chispas nacientes, Sustancia Divina Evolutiva que se constituye en Espíritu Consciente con el devenir de las experiencias y que al final de su trayectoria serán **Mente Pura con capacidad de Acción Amor, Gemas del Amor Divino Universal, partículas Crísticas Unificadas, Divinidad en Esencia Potencial y Acción Universal, Canales de la Divinidad para los Mundos.**

Madu Jess cita en su Conocimiento al respecto de los Focos Creadores lo siguiente:

Debemos tener en cuenta el permanente “Movimiento” Vibratorio en “Planos Divinos Creadores”; la Vida Universal Evolucionante, “Brotada” de “FOCOS” en “Planos Divinos Creadores”, “Reclama”, y “Respondiendo” a ese “Reclamo”, también en “Planos Divinos Creadores”, diversas Vibraciones se “asocian” en “Focos” Transitorios Originando las Vibraciones Universales “Reclamadas”. La Vida Evolucionante “Nace” como “Chispa” Divina; es Dios que Crea de Sí Mismo, y es Sustancia Divina. Decimos que es Sustancia Divina porque los “FOCOS” de los que “Nace” son Permanentes, es decir que sus Vibraciones no se separan de Ellos ni se “asocian” con otras Vibraciones de “Planos Divinos Creadores”. En cambio, el Aspecto Vida no Evolucionante “Emana” de Dios, pero no Creada de Sí Mismo sino Originada en Él de “Focos” Transitorios. Aunque las palabras humanas son incapaces de expresar la Realidad, podemos decir que las “Chispas” Divinas, Vida Evolucionante, son “Brotos” Divinos que, en el Tiempo de Creación de la Divinidad, o Tiempo Activo del Ritmo

Divino, reciben el Impulso que, manteniéndolos siempre en Sí, los lanza a recorrer la Elíptica Involutivo-Evolutiva que los Reintegrará a Sí como Elemento Unificado Actuante. Siempre hemos dicho que Dios es Infinito y Eterno; creemos que este concepto que estamos procurando profundizar da un sentido algo más “concreto” a Su Eternidad.

Como señala Madú Jess, los Focos Creadores Permanentes son aquellos que Crean Seres Evolucionantes y los Focos Creadores Transitorios son los que Crean todo aquello que esos Seres requieren para su Evolucion y futura Reintegración, llámese Sectores del Universo, el o los Espectros físicos Experienciales Cósmicos, los sistemas planetarios, los planetas y su propia naturaleza, mas todo aquello que la vida requiera.

Madu Jess también señala los párrafos textuales que se transcriben a continuación con relación a la Divinidad, la Creación y su evolución:

La Divinidad no Crearía algo inútil; todo lo Creado tiene una finalidad, y siempre una finalidad de Bien. Por lo tanto, debemos pensar que el Reino Mineral es la primera “forma” de la Vida gestada en nuestro planeta, que el Reino Vegetal constituye la segunda “forma” de Manifestación, luego el Reino Animal y por último el Reino Humano.

El Amor, por el cual y con el cual Dios nos ha Creado, nos mantiene unidos por el lazo del común Origen Divino. Dios nos Ama constantemente, sin pedir jamás retribución por Su Amor, y de esa misma forma debemos amar nosotros

Todo cuanto existe tiene Vida, aun cuando pueda parecer inanimado, porque Dios lo ha Creado todo, y Dios, que es Vida, al Crear, Crea de Sí Mismo. La Esencia de la Acción Divina es el Amor; Dios da Vida de Sí Mismo por Amor, y el Amor une con un lazo indisoluble todo lo Creado; nos une a todos y a todo, y nos mantiene permanentemente unidos a Dios, Único Origen de cuanto existe. Dios no puede ser definido, pero, paulatinamente, a través de nuestras Enseñanzas, podremos comprender mejor algunos Aspectos de Su Acción, tratando de “interpretarle” –en la medida de nuestra capacidad a través de Su Creación. Dios es el Máximo Amor, y la Acción Divina es Conjunción del Máximo Amor con el Máximo Poder y la Máxima Sabiduría. Dios es Perfección en todo lo que nosotros podamos imaginar: Dios es Justicia Perfecta, es Armonía Perfecta, es Sabiduría Perfecta, porque Dios es Perfección, es decir, Perfecto Amor.

Podemos comprender que la Creación es Amor, también por Amor se Evoluciona y se Reintegra a la Divinidad que es el origen y fin de todo lo que existe. Específicamente la Vida Manifestada se origina en los Focos en descriptos

en Niveles Divinos Creadores que Madu Jess nos cita en su conocimiento. Al respecto de esos Focos Divinos Creadores, Madu Jess también nos amplía lo que consta en los párrafos siguientes:

Como la palabra “Crear” significa “dar origen a algo que no existía”, llamamos “FOCOS Creadores Permanentes” a Aquellos de los que “Brotan” Sustancia Divina como “Chispas” Divinas, y “Focos Creadores Transitorios” a Aquellos que se “constituyen” para dar Origen a la Vida no Evolucionante. Todo lo que “Nace”, todo lo que tiene Origen en “Planos Divinos Creadores”, son Vibraciones Universales. De los “FOCOS” Permanentes “Brotan” Vida Evolucionante para todos los “Sectores” del Universo. Las “Chispas” Divinas que “Brotan” de esos “FOCOS” son Semillas de Vida que desarrollarán, en el aspecto que les corresponde, de acuerdo con el “Clima” y “medios” que les proporciona su “Sector”, todas las Facultades inherentes a su Calidad de Sustancia Divina. Denominamos “Focos” Transitorios a Aquellos que Originan el Aspecto de Vida no Evolucionante, porque no permanecen, sino que constantemente se “asocian” sus Vibraciones para Originar diferentes Vibraciones. Las Vibraciones en “FOCOS” y “Focos” en “Planos Divinos Creadores” Crean y Originan y continúan Siendo siempre; no pierden nada ni disminuyen por lo Creado u Originado, y lo Creado y Originado Es por siempre. Las Vibraciones de Vida no Evolucionante no son Vibraciones estáticas, pues tienen permanente “Movimiento” de Acción. Los Elementos, por ejemplo, son Vibraciones Universales. Su Vibración “Madre” se Originó en un “Foco Creador Transitorio”, pero las Vibraciones de ese “Foco”, “asociadas” con otras Vibraciones, sin duda dieron Origen también a otras Vibraciones Universales. La constitución de los “Focos Creadores Transitorios”, en “Planos Divinos Creadores”, “Responde” a las necesidades de “momentos” Evolutivos, que pueden ser de proyección muy lejana de la Vida Evolucionante que va “Naciendo”.

En un texto sobre Religiones de Madu Jess se cita la siguiente frase: **Tanto los paraísos como los infiernos no son eternos, y una vez finalizado un ciclo de Creación desaparecen junto con todo el universo, que es una masa cambiante de materia. El pensamiento también lo es, aunque más sutil.**

La relación que existe entre la Vida Manifestada y lo que la Vida requiere para sus experiencias es lo que determina la conexión de Todo lo que Existe con Todo lo que Existe. El movimiento de la Vida Manifestada determina Cambios, Transformaciones y Evolución permanente en Ciclos de Experiencia.

Los “FOCOS Creadores” tienen “Momentos” en los cuales “Brotan” una “Calidad” y “Momentos” en los que “Brotan” otra “Calidad” de Vida

Evolucionante. Es decir que el Aspecto Divino Creador de Vida Evolucionante proyecta Vida Evolucionante a los diferentes "Sectores" del Universo. La Vida no "Brotar" Respondiendo al "Sector" sino que la Vida "Brotar" y es Proyectada al "Sector" que le corresponde. Sabemos que la Divinidad no tiene Principio ni tiene Fin; hablamos del "Comienzo" para dar una idea accesible a nuestra mente, pero no podemos saber cuándo se Creó ni en qué Momento se Creó, es sólo para poder comprender el "Movimiento" de la Vida. Al "Comienzo" de "Brotar" la Vida, debieron ir formándose los diferentes "Sectores"; al inmediato "Reclamo" de la Vida Evolucionante, en cada "Calidad", los "Focos" Transitorios "Respondieron" y, así, se fueron "formando" los diferentes "Sectores" del Universo.

Es decir que, cuando alcanzan un "Punto" determinado, en un Tiempo, que corresponde a la Ley de Evolución y Progreso, las "Chispas" Divinas necesitarán que exista un determinado Sistema, o lo que fuere, para Experimentar en él. La "Sensación" de esa necesidad la reciben a través de la Ley de Evolución y también a través de la Ley de Evolución establecen el "Reclamo". La Ley de Evolución lo trasmite, a través de la Escala Crística, a "Planos Divinos Creadores" en los cuales "Responden" "Focos" Transitorios. La Ley de Evolución y Progreso –como todas las Leyes Divinas– es anterior a los "FOCOS" Creadores, porque la Vida "Nace" ya Regida por la Ley. El Aspecto que podríamos denominar de "Planificación" para la Vida Evolucionante que "Nace" está Regido por el Cristo que le corresponde, pero todo dentro de la Ley.

Cuando Trabajan los "FOCOS" Creadores de los cuales "Brotar" Vida Evolucionante, diremos que es Tiempo Activo y cuando, "Respondiendo" al "Reclamo" de la Vida Creada, en Tiempo que nosotros no podemos determinar, Trabajan los "Focos" Transitorios, diremos que es Tiempo Pasivo. Tomemos como base un "FOCO" Creador de Vida Evolucionante y un "Foco" Transitorio que Origina Vida no Evolucionante. "Brotar" la Vida Evolucionante Impulsada a comenzar su Trayectoria Involutiva-Evolutiva y ya, en ese "Punto", necesita Vida no Evolucionante y la "Reclama", a través de la Ley de Evolución y Progreso; entonces, Trabaja el "Foco" Transitorio.

Ese es el Ritmo de Creación, de Vida Evolucionante y Vida no Evolucionante. Debemos considerar cada Aspecto de la Involución-Evolución de la Vida que "Nace" como un "Movimiento" y cada "Movimiento" es un "Reclamo" de necesidad. El primer "Movimiento" de Vida de las "Chispas" Divinas es un "Reclamo" de necesidad de Vida no Evolucionante que involuciona-evolucionar y, como consecuencia, se constituyen los "Focos" Transitorios que Originan la Vida no Evolucionante "Reclamada."

Como se desprende de los maravillosos párrafos del Conocimiento de Madu Jess, la vida fluye de **Focos Creadores en Planos Divinos**, podría Fluir como una “Emanación” o “Florecimiento” de la **Unicidad Divina**, tal como hipotetizamos en líneas anteriores, **Unicidad Divina** que podemos Percibir como un **Conjunto de Núcleos Unificados Actuantes en Niveles inconmensurables de la Divinidad**, siendo la **Mente Divina Universal** la que genera todas las sincronicidades necesarias para que el Universo sea un todo Inconmensurable en Perfecta Armonía en sus procesos Evolutivos, procesos que suceden dentro del marco de la **Ley Universal del Amor y de todas las Leyes que rigen la existencia Universal**. Esa perfección, el Amor Divino Universal y la misma Divinidad, están presentes en cada **Partícula Infinitesimal del Universo Creado** y puede ser percibida en todo punto y por todo Ser que en el Universo existe.

Desde nuestra realidad podemos meditar que si tan solo un Soplo, Chispa Creada del Amor Divino Universal, puede Elevar el Alma de quien lo mira a los ojos hacia el infinito celeste, Ser la mayor felicidad y compañía en determinados momentos, cambiar la existencia diaria de muchos Seres, hacer sus pensamientos y sentimientos más puros y todo ello sin esperar nada a cambio, como no comprender que un **Poderoso Foco de Infinitos Núcleos Divinizados constituidos por Infinitas Gemas Crísticas en absoluta Unificación cómo es la Divinidad en sí misma**, pueda Impulsar la Creación de todo lo que Existe en el Universo y dentro de él, hacer posible cualquier realidad que sea impulsada desde el Amor Esencial y ser la **Llama Viva** que alumbró con su Maravillosa Luz a todos los Seres del Universo.